

Fecha: 14-11-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Inician recuperación de espacio público con demolición de ex Saint Gregory

Pág.: 2

Cm2: 619,4

VPE: \$ 1.007.731

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida


EN ESTAS CONDICIONES ESTÁ EL RECINTO EN EL SECTOR DE ARENILLAS NEGRAS.



FOTOS MOP

AHORA LA EMPRESA SE HARÁ CARGO DE LA DEMOLICIÓN.

Inician recuperación de espacio público con demolición de ex Saint Gregory

El MOP entregó terrenos a la empresa a cargo del proyecto para la habilitación del lugar.

Redacción
La Estrella

“

Nos comprometimos como Gobierno a devolver los espacios públicos”.

Ricardo Sanzana

El Gobierno inició recuperación de espacio público abandonado en sector sur con entrega de terreno a la empresa que ejecutará el proyecto de la Dirección de Obras Portuarias del MOP: “Habilitación Borde Costero Playa Arenillas Negras”, que comprende la demolición del antiguo recinto hotelero ex “Saint Gregory”.

Así lo informaron el delegado presidencial Ricardo Sanzana Oteiza, junto a la seremi de Obras Públicas, Priscilla Aguilera Caimanque, quienes junto a la Armada y seremi de Economía, José Zúñiga, fueron parte del trámite administrativo en el frontis del ex recinto hotelero. Ambas autoridades, indicaron que se están invirtiendo sobre \$273 millones para la ejecución del proyecto, que tendrá una duración de 240 días corridos, y que en las próximas

semanas y tras la instalación de un cierre perimetral, se iniciará la demolición y limpieza de la infraestructura abandonada.

AUTORIDADES

“Estamos en el ex hotel Saint Gregory, donde todos sabemos que ocurría una situación irregular, respecto de su utilización y que derivó en el desalojo. Nosotros nos comprometimos como Gobierno a devolver los espacios públicos, y eso es lo que estamos haciendo hoy día, tenemos una obra que estamos entregando hoy el te-



EN EL INTERIOR DEL INMUEBLE.

rreno, son 240 días, y un presupuesto de casi \$300 millones, para recuperar este borde costero. Lo importante, es que lo estamos haciendo para la región, ya que antes cuando se caminaba desde La Liserá hasta Arenillas Negras, teníamos la interrupción de este espacio. Hoy vamos poder unir este borde costero, y esta es una gran noticia, que nos permite devolver un espacio público a la comunidad, nos permite dar mayor seguridad y, también, nos estamos comprometiendo con una mejor calidad de vida para los turistas, y para que lo ocupen las familias, tal como es en el borde costero

de playa Las Machas”, destacó el Delegado Presidencial, Ricardo Sanzana Oteiza.

“Estamos muy contentos por lograr esta recuperación de este sector, que sin duda va a ser una invitación implícita a la población a acercarse al mar y recuperar las buenas actividades entorno al borde costero, darle un buen uso, tanto para el esparcimiento, como para los deportes, así que muy contentos por esta noticia”, aseguró Hugo Edmunds Concha, Gobernador Marítimo de Arica.

MOP

“Estamos muy contentos

DATOS

La presente propuesta consiste principalmente en limpieza, nivelación y mobiliario, obteniendo como resultado deshacer un foco de inseguridad en el sector y ganando 5 mil metros cuadrados de borde costero como zona de esparcimiento seguro, y así evitar un proceso de toma de terreno ilegal o situaciones de delincuencia. El proyecto, contempla en primer lugar la instalación de faena, para luego generar la demolición de restos de construcción existente y limpieza del área de trabajo. Luego de realizadas estas partidas se procederá a generar un perfilado de terreno en las zonas donde este se encuentre con mayores desniveles. Hay que recordar que en octubre del 2023, funcionarios de la Armada, Carabineros y la Municipalidad de Arica llevaron a cabo el desalojo de la ocupación ilegal. El recinto había perdido su concesión marítima en 2008, y tras varios intentos fallidos de renovación y procesos judiciales, se ordenó su cierre en 2021. En el lugar, la Dirección de Obras Portuarias tiene contemplado el proyecto “Mejoramiento Borde Costero Playa Arenillas Negras”, que está en etapa de diseño de ingeniería y participación ciudadana, y cuyo objetivo es recuperar el sector y transformarlo en beneficio de la comunidad.

como Gobierno, ya que seguimos en la recuperación de espacios públicos abandonados, como lo es este ubicado en playa Arenillas Negras, el que se transformó en un punto peligroso para la ciudad y el turismo, pero que hoy vemos como avanzamos en esta iniciativa para la habilitación del sector”, dijo la seremi del MOP, Priscilla Aguilera Caimanque. La

autoridad del MOP, detalló lo que se hará en el lugar, resaltando que, “en este sector, además de la demolición, considera la construcción de una explanada, miradores, iluminación, mobiliario urbano, y la recuperación de los árboles que estaban en el lugar, y que podrán ser apreciados por la comunidad a partir de unos meses más”.